



Michael Mack, fondateur des soirées horribles d'Europa-Park, Frederik Mack et des acteurs de « Traumatica - Festival of Fear »

Le spectacle d'épouvante maintes fois primé

« Traumatica - Festival of Fear » répand peur et chaos

28 septembre 2023

7 attractions terrifiantes, 3 espaces thématiqués, 4 attractions d'Europa-Park et plus de 200 acteurs sur un terrain agrandi... l'événement « Traumatica - Festival of Fear » s'annonce encore davantage effrayant cette année avec ses monstres et personnages lugubres. Entre clowns, sorcières et autres créatures, seuls les plus intrépides auront une chance de s'en sortir. Dans un monde post-apocalyptique, le mal a repris le pouvoir. Les créatures de Traumatica s'en prennent à la fois au corps, à l'esprit et à l'âme. Du 27 septembre au 11 novembre 2023, le sang des visiteurs risque de ne faire qu'un tour lors de cet événement horrifique d'Europa-Park, maintes fois primé à l'international.

Les attractions terrifiantes promettent de transporter les plus courageux dans un véritable film d'horreur :

Wax Museum – Traumatic Tales

De vieilles connaissances et d'innombrables nouveaux personnages rôdent dans un musée terrifiant. Figés dans la cire pour l'éternité, des visages répugnantes sourient de toutes parts. Il vaut mieux être prudent et ne pas s'approcher trop près pour s'en sortir indemne, au risque que l'implacable vérité cachée derrière les masques ne vous saute à la figure !

Last Stand

Certains membres de la Résistance ont pu échapper aux griffes des Rotters. Ils sont parvenus à se réfugier dans le sous-sol, afin de préparer la riposte. Pour être en mesure d'écraser les Rotters, ils ont besoin de volontaires. Ceux qui sont prêts à rejoindre leurs rangs peuvent s'armer d'un pistolet laser et se jeter corps et âme dans la bataille aux côtés des derniers survivants de la Résistance.

Unknown

Il n'y a qu'une seule façon de découvrir ce qui se cache derrière l'inconnu : se lancer et partir à l'aventure !

Tarot House - Coven

Vous avez envie de savoir ce que l'avenir vous réserve ? Arcs-en-ciel et barbes

à papa ou chats noirs porte-malheur ? Celui qui pénètre dans cette maison se retrouve face à son destin et découvre le bonheur ou le malheur qui l'attend. Madame Monroe est plus forte que jamais et elle n'est pas seule cette fois.

Skin Deep - Backstage

Une splendeur indescriptible émane de cette macabre collection. La beauté réside avant tout dans les yeux des spectateurs. Douceur, sensualité, élégance ou plutôt pâleur, sang et chair ? Skin Deep

pénètre sous la peau et met à découvert toutes les parties du corps. Attention, les abominables conservateurs sont constamment à l'affût de la prochaine pièce qui pourra compléter leur exposition...

Grim's Funhouse - Showtime

Toujours prêts à faire des farces avec leurs nez rouges, leurs vêtements colorés et leurs cheveux hirsutes – voici les clowns ! Leurs blagues sont littéralement à mourir de rire. Grim et ses amis déjantés assurent que ceux qui survivront à la visite de leur maison du rire ne pourront jamais l'oublier. Les répétitions sont terminées, c'est l'heure du spectacle.

Petting Zoo - Family Reunion

Bienvenue dans la famille ! Cette année, on célèbre un mariage au mini-zoo. En tant qu'invité d'honneur, on profite d'un accueil cordial et chaleureux... mais quand on y regarde de plus près, cette cérémonie n'est pas tout à fait comme les autres.

En plus des attractions terrifiantes de Traumatica, les attractions d'Europa-Park « Pegasus » et « L'Éclair du Cervin » ainsi que le « Dôme des Rêves » sont ouverts au public. Nouveauté cette année : l'expérience en réalité virtuelle « The Fallen VR » à bord de l'attraction « La Malédiction de Cassandre ». En exclusivité à Traumatica, il est possible de découvrir la mythique balançoire à illusion avec des lunettes VR pour s'immerger dans un monde virtuel effrayant. Il sera également possible de profiter de l'attraction classique.

Le spectacle « The Traumatica Circus : APOCALYPSE » a lieu tous les soirs à 21h et 22h30. Un show à couper le souffle avec une roue de la mort, une avaleuse de sabre et des figures de pole dance acrobatiques insolites transporte les spectateurs dans ce qui pourrait bien être le cirque le plus fou au monde.

Le « Vampire's Club » (à partir de 18 ans) est ouvert tous les vendredis et samedis ainsi que le 31 octobre à partir de 23h.

Nouveauté cette année : les offres « Vampire's Club » et « Vampire's Club VIP » sont également disponibles sans billet d'entrée pour Traumatica. Le « Vampire's Club » est un lieu unique où l'on peut danser jusqu'au plus profond de la nuit sur des rythmes endiablés.

Et pour la première fois, tous les vendredis, samedis ainsi qu'à l'occasion d'Halloween, les visiteurs pourront également découvrir l'expérience mystère exclusive « **Eden Manor - Balthazar's Secrets** » à une heure tardive. À partir de 22h30, ce mystérieux salon situé dans un ancien manoir ouvre ses portes et réserve des surprises à la fois théâtrales, interactives et virtuelles.

La nouvelle expérience VIP « **The Witching Hour** » (à partir de 18 ans) est également disponible cette année. Il s'agit d'une expérience immersive qui permet de plonger au cœur de l'univers narratif de Traumatica. Le billet comprend l'entrée à Traumatica, le

ShoxterPass illimité (entrée illimitée aux attractions terrifiantes par l'entrée dédiée), l'accès à l'espace VIP du « Vampire's Club » avec place debout, un repas et trois boissons, une place réservée pour le spectacle « **The Traumatica Circus : APOCALYPSE** » ainsi que l'expérience « **The Witching Hour** ». Elle est disponible tous les vendredis, samedis et le 31 octobre.

Informations pratiques :

Dates : tous les vendredis, samedis et dimanche du 29 septembre au 11 novembre (sauf le 1er octobre) ainsi que les 26 et 31 octobre et les 2 et 9 novembre. L'avant-première a lieu le 27 septembre.

Horaires : accès à partir de 18h45, début de la soirée à 19h.

Accès à partir de 16 ans. Les visiteurs de moins de 16 ans n'ont pas accès à « Traumatica » même s'ils sont accompagnés par un parent ou par un tuteur.

Plus d'infos et billetterie sur : www.traumatica.com





Michael Mack, fondateur des soirées horribles d'Europa-Park, Frederik Mack et des acteurs de « Traumatica - Festival of Fear »



« The Traumatica Circus : APOCALYPSE »



Le sang des visiteurs risque de ne faire qu'un tour